

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## Oryzon Genomics da otro paso y se acerca a su objetivo de cotizar en el Nasdaq

La biofarmacéutica española solicitará, en la junta de accionistas, la delegación en el consejo de administración la facultad de negociar la entrada de las acciones de la compañía en la bolsa estadounidense.

PlantaDoce  
24 may 2022 - 09:49



Oryzon Genomics avanza para cotizar en la bolsa estadounidense. La biofarmacéutica española solicitará, en la junta de accionistas del próximo 19 de junio, **la delegación en el consejo de administración la facultad de negociar la entrada de las acciones de la compañía en el Nasdaq**, según ha informado la empresa a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

En febrero, la compañía ya explicó que a lo largo de 2021 **destinó 1,3 millones de euros en la preparación regulatoria**

---

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/oryzon-genomics-da-otro-paso-y-se-acerca-a-su-objetivo-de-cotizar-en-el-nasdaq>

---

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

# PlantaDoce.

---

. El objetivo de esta inversión fue dar cumplimiento a los requisitos del mercado estadounidense Nasdaq.

En el primer trimestre de 2022, **Oryzon Genomics redujo sus pérdidas un 10% en comparación con el mismo periodo del año anterior**, hasta 1,6 millones de euros. La empresa considera que el resultado de este trimestre se encuentra acorde con la especificidad del modelo de negocio de la biotecnología en etapas iniciales.

## **Carlos Buesa es el presidente y consejero delegado desde su fundación**

Oryzon está envuelta en un **periodo de maduración de sus productos a largo plazo** y sin recurrencias desde la perspectiva de ingresos. Las inversiones en investigación y desarrollo (I+D) se situaron en 3,8 millones de euros en el primer trimestre, lo que supone un incremento del 4% en comparación con el mismo periodo del año anterior.

Hace un año, la biofarmacéutica recibió la aprobación para iniciar Portico, un ensayo clínico de fase IIb con enfermos con Trastorno Límite de la Personalidad (TLP). La autorización fue concedida por la Agencia Española del Medicamento y Productos Sanitarios (Aemps).

Oryzon Genomics es una biofarmacéutica que descubre y desarrolla terapias basadas en epigenética para pacientes de cáncer y trastornos neurodegenerativos. Aunque la empresa se constituyó en el año 2000, cotiza en el mercado bursátil desde 2015. **Carlos Buesa es el presidente y consejero delegado desde su fundación.**